

Aragón-Info, martes 25 de marzo del 2.003

NOTA DE PRENSA-COAGRET

Zaragoza, 24 de Marzo 2003.

El pasado sábado, día internacional del agua en el año internacional del agua, la Fundación Nueva Cultura del Agua concedió en Tortosa a la Coordinadora de Afectados por Grandes Embalses y Trasvases (COAGRET) su primer premio 'Dragona' por su trabajo en la defensa de la Nueva Cultura del Agua. Actuaron de anfitriones del acto el alcalde de Tortosa, la vicerrectora de la Universidad Rovira i Virgili y la Plataforma en Defensa del Ebre.

COAGRET quiere agradecer a la Fundación este premio por nuestro trabajo en favor de los afectados por los proyectos de grandes embalses y trasvases incluidos en este instrumento de desequilibrio territorial llamado Plan Hidrológico Nacional.

Este premio nos anima a continuar difundiendo los principios de la Nueva Cultura del Agua, siendo un actor importante en la regeneración de las políticas que consideran el agua como un puro objeto de especulación, para alcanzar unas políticas que consideren al agua como activo ecosocial y no como objeto de especulación. En concreto, nos da nuevas fuerzas en nuestra oposición a los grandes embalses del PHN y a su trasvase.

COAGRET

@@

Creación de la Asamblea Universitaria de Zaragoza

Nacimiento y desarrollo de la Asamblea Universitaria contra la guerra en Zaragoza. Espíritu, actividades que se están llevando a cabo y próximas convocatorias.

La Universidad de Zaragoza ha creado mediante un proceso asambleario y participativo una iniciativa desobediente contra la guerra del capital.

Hasta este momento, la coordinación de la asamblea se ha realizado mediante el apoyo de las diferentes facultades y escuelas de la Universidad de Zaragoza, con una participación de 85 personas aproximadamente. Hay que destacar que la participación es a título personal y no se permite el uso de la Asamblea para publicidad política y sindical propia.

Esta iniciativa surgió el pasado jueves día 20 de marzo en una asamblea y se formó en la facultad de Geológicas agrupando a estudiantes, profesores y personal de administración y servicios.

Hasta ahora la Asamblea ha realizado diferentes actos como la ocupación de una gasolinera cercana a la universidad para señalar con el dedo los verdaderos motivos de esta guerra, el bloqueo de algunas de las entradas a la ciudad universitaria, participación en la manifestación del día 22 de marzo como Asamblea Universitaria y destacar la acampada permanente en el campus de la universidad que en su primer día ha superado las expectativas con un total de quince tiendas instaladas y con previsión a incrementar el número masivamente en los próximos días.

En esta acampada también se van a realizar diversos talleres de malabares, desobediencia, comida vegetariana, cine político al aire libre...

El día 26 de marzo se va a realizar un acto oficial a las 11 horas en el Paraninfo; un acto en el que participan diferentes politicuchos y parásitos militares. Se pretende boicotear este acto ya que, bajo nuestro punto de vista, no tiene legitimidad para llevarse a cabo.

Invitamos a tod@s l@s universitari@s a informarse en la acampada y a participar en estos actos.

Nota para la policía: Queremos conocer gente nueva, por favor, mandad otros secretas a la asamblea para la próxima semana, éstos ya los conocíamos.

Actos contra la guerra en la Universidad

CONVOCATORIAS CONTRA LA GUERRA

CONCENTRACIÓN EN EL ESTANQUE DEL CAMPUS

Todos los días a las 12 horas.

ACAMPADA PERMANENTE MIENTRAS DURE LA GUERRA

En la zona verde junto al estanque del campus de la Pza. San Francisco.
Acude con tu tienda o apúntate alguno de los turnos.

MISIÓN HUMANITARIA, CACEROLADA EN EL PARANINFO

Miércoles 26 de marzo a las 11 horas, pza. Paraíso.
Acción de denuncia al acto oficial del patrón de la Universidad San Braulio.

CENA COMPARTIDA

Jueves 27 marzo a las 21,30 horas lugar: acampada del campus.
Traer comida para compartir y textos, poesías, cuentos para leer.

MASA CRÍTICA EN BICI

Viernes 28 marzo a las 19,30 horas salida: pza. san Francisco.
Recorrido en bicicleta por diversos barrios de la ciudad para acabar en la pza. España en el puesto de la
Asamblea Ciudadana contra la Guerra.

MARCHA A LA BASE

Domingo 30 a partir de las 10 horas salida en autobús desde pza. Portillo.
También se sale en bicicleta a las 11 horas.
Concentración a las 12 horas en Hotel El Cisne para salir en bloque a la base.

Acude

No en mi nombre, guerra no, paz ahora y siempre